

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sambangi Warga dengan DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas dan Kolaborasi

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Oct 31, 2023 - 14:33

LAPORAN KEGIATAN

Giat DDS Bhabinkamtibmas Ds. Tangkil Polsek Cidahu



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sambangi Warga dengan DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas dan Kolaborasi

Sukabumi, 31 Oktober 2023 - Bripka Rudhi Nugraha, Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Door to Door

System (DDS) yang tak hanya sekedar kunjungan, tetapi juga sebagai langkah proaktif dalam membangun kerja sama dengan warga masyarakat.

Pukul 11.32 WIB, Bripka Rudhi Nugraha tiba di Kp. Babakanpari Rt.06/02, Desa Tangkil. Tujuannya tak lain adalah untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan warga. Melalui DDS ini, Bhabinkamtibmas berharap dapat merencanakan kegiatan yang akan membawa Desa Tangkil dan warganya menuju kemajuan yang lebih baik. Selain itu, DDS juga menjadi wadah yang efektif untuk melaporkan gangguan Kamtibmas kepada pihak berwenang, termasuk Bhabinkamtibmas dan Kantor Polsek Cidahu.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Rudhi Nugraha menyampaikan sejumlah himbauan terkait Kamtibmas, termasuk mengimplementasikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, Efisien). Selain itu, warga pun diberikan himbauan untuk selalu waspada terhadap tindak pencurian kendaraan (Curat, Curas, Curanmor), pencurian ternak, dan modus kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Bripka Rudhi juga mendorong sinergitas antara warga dan pihak kepolisian, terutama POLSEK CIDAHU, dalam hal melaporkan pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Tangkil. Kontak HOTLINE dan WhatsApp yang disediakan oleh Polres Sukabumi (0811-1699-110) serta nomor HP Bhabinkamtibmas Desa Tangkil (081352897897) juga disampaikan kepada warga sebagai sarana untuk berkomunikasi dan melaporkan potensi ancaman Kamtibmas.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan tertib, menciptakan ikatan yang kuat antara warga dan Bhabinkamtibmas. Dengan kerja sama yang baik, diharapkan Desa Tangkil dan masyarakatnya dapat terus mengalami perkembangan yang positif, menjadikan kamtibmas yang lebih aman, serta menciptakan keterlibatan aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Kapolsek Cidahu, Acp Akhmad Suryana Bande, S.H, turut memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas Desa Tangkil dalam membangun hubungan yang erat dan produktif dengan masyarakat setempat.

```
<button class="flex ml-auto gizmo:ml-0 gap-2 items-center rounded-md p-1 text-  
xs gizmo:gap-1.5 gizmo:pl-0 dark:text-gray-400 dark:hover:text-gray-200  
disabled:dark:hover:text-gray-400 hover:text-gray-700"><svg  
stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-  
linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm" height="1em"  
width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```